

## 平成29年度 第2回総社公民館運営推進委員会の開催結果

全ての協議事項について、承認されました。

質疑応答の概要は以下のとおりです。

### (D委員)

情報提供事業にある、毎月発行される公民館報「そうじゃ」について質問します。

内容は良いのですが、できれば現在のB4版からA3版にしていきたいのですがいかがですか。

### (事務局)

新年度における、自治会長定例会議に諮り、各自治会からの同意が得られればA3版に変更したいと思います。

### (D委員)

ライフステージにおける、少年教室の「児童文化センターで学ぼう！」について、参加者が9名と少なかったようですが理由がありますか。

### (事務局)

今回、清里地区と合同での開催でしたが総社地区からの参加者はいませんでした。理由とすると、送迎で使用する児童文化センターバスの発着が、実績の有る清里地区限定との事もあり、参加者がいなかったものと思われます。内容とすると、子供たちを引き付ける実験等があり大変良い教室でしたので、今後も継続するとともに次回においては周知の方法を検討し、バスの発着についても児童文化センターと協議して行きたいと思います。

### (E委員)

今の事務局から29年度の事業報告を受けて、改めて様々な講座や教室に手を変え品を変え、また地域資源を活用したものなど、本当にご苦労願ったことに敬意を表したいと思います。要望とすると、今後も様々な講座やイベントに小中学生や大学生のボランティアを積極的に参加してもらえるようにしてほしいと思います。

### (J委員)

イベントの一つである、「ふれあいのびゆくこどものつどい」については、次回も総社小の児童をボランティアで参加させたいと思います。また、ちょうどその時期はスポーツ団体に所属している子供は、クラブ活動優先となってしまうので是非当局から団体に呼びかけ参加を促してもらいたいと思います。

### (A委員)

地域の皆さまからは、音楽イベントや地域資源を活用した講座は好評で、是非とも回数を増やし定期的に行ってほしいとの意見を良く聞きます。

**(D 委員)**

子供会育成指導者・インリーダー研修が、2月から3月でまとまって行っているの  
で、できれば他の時期で夏休みとかにも行い全体の回数を増やすと良いと感じます。

**(事務局)**

このインリーダー研修の主旨が、これから新六年生になる児童を対象とし自覚を促  
す上でこの時期に行っているのが現状です。ご指摘のように他時期の開催や回数を増  
やすにあたり、指導者やボーイスカウト団体等と協議し実施して行きたいと思います。

**(J 委員)**

コミュニティデザインについてですが、分かりやすく楽しくそして地域がわかりや  
すくなっていて大変良いと思います。総社小学校についても、今年創立145周年で  
記念行事を開催する計画を立てています。是非とも総社のゆるきやら「あきもとくん」  
を用い人文字や記念品等考えていますのでご理解いただければと思います。

**(事務局)**

様々のご意見やご指導いただきありがとうございました。今後のイベントや講座・  
教室への開催において参考とさせていただきます。